

Dimiten el viceconsejero de Salud y el gerente del SAS tras la presión de las mareas contra los recortes



El médico Jesús Candel, a hombros, en la última protesta celebrada en Granada. MIGUEL RODRÍGUEZ

El Gobierno andaluz anuncia la salida de ambos altos cargos y da marcha atrás con los decretos de la fusión hospitalaria en Granada y Huelva

- **EL MUNDO.** Sevilla. @tlpavon. 31/01/2017 13:08

La presión de [las 'mareas' contra los recortes sanitarios](#) en Andalucía ha forzado la salida del viceconsejero de Salud, **Martín Blanco**, y del gerente del Servicio Andaluz de Salud, **José Manuel Aranda**, cuya dimisión ha anunciado hoy el portavoz del Gobierno en la Junta, Miguel Ángel Vázquez.

Los relevos se producen después de varios meses de multitudinarias manifestaciones en la calle, las más masivas en la ciudad de Granada, lideradas por el médico Jesús Candel, conocido como ['Spiriman'](#) en las redes sociales, pero también en Jerez, Sevilla, Málaga y Huelva.

La marcha del viceconsejero era [una de las condiciones de la negociación](#) que exigieron las plataformas de Granada para seguir negociando.

Los anuncios del Gobierno andaluz sobre la suspensión de los procesos de fusión hospitalaria en diferentes capitales andaluces -un proceso que estaba en el origen, según las plataformas críticas con la gestión de la Junta- no habían sido suficientes para frenar las movilizaciones.